
◎健康福祉部長兼福祉事務所長（村井志朗君）  

 

再質問にお答えをいたします。   

１点目の年間の受診者数でございますが、平成 30年度の実績で 849人でございます。

実際、受けられた方は 841名という状況でございます。   

それから、公費助成の関係ですが、先ほど市長も答弁いたしましたように、国が推奨

するいわゆる検査方法が県内ではまだ２割弱という状況ですので、そういったところが

公費助成を今後どう考えていくかというところの一つの基準になると思いますので、そ

の辺国の推奨する方式が今後浸透していく中で、またそういう助成についても検討して

いきたいというふうに考えております。 


